

VII MUESTRA INTERNACIONAL DEL FOLCLOR UNINAVARRA

Un encuentro con las tradiciones y la cultura de diferentes países del mundo

El pasado viernes 27 de mayo de 2022 el Campus UNINAVARRA se vistió de fiesta y fue el escenario perfecto para recibir a las comparsas representativas de países como: España, México, Brasil, Italia, Nigeria, Perú y Colombia.

La VII Muestra Internacional del Folclor Uninavarra, reunió a la comunidad UNINAVARRISTA entorno a las tradiciones y la cultura de diferentes países del mundo, mediante compar- sas realizadas con la creatividad de cada uno de los Programas académicos, quienes al son de la música, el canto, el teatro, la danza y la gastronomía representaron distintos rasgos culturales y artísticos propios de cada uno de los países que representaron.

Los espacios culturales son de gran importancia para UNINAVARRA, es por eso que desde el área de Bienestar Universitario y Egresados se llevó a cabo la "VII Muestra Internacional Folclórica UNINAVARRA 2022" con la finalidad propiciar la constancia y perseverancia en las actividades que soportan el desarrollo universitario en aspectos culturales, incentivando el sentido de pertenencia, identidad, colaboración, calidad e innovación que atañen al proyecto de formación en cultura. Evento que contó con la participación tanto de estudiantes, docentes y egresados como de colaboradores, también se destacó la participación de los integrantes de las modalidades culturales, lo cual al final soportará su esfuerzo en un reconocimiento institucional.

Organiza: Bienestar Universitario y Egresados en articulación con
Talento Humano y Proyección Social - **UNINAVARRA**



La jornada estuvo engalanada con la participación de diferentes comparsas, donde sin duda el trabajo en equipo, el talento y la pasión por el arte y la cultura estuvieron presentes. Desde UNINAVARRA se reconoce el esfuerzo y se premia la creatividad, por tanto, a lo largo de la muestra folclórica se entregaron premios al azar a algunos de los asistentes y a cada una de las delegaciones que representaban cada país.

UNINAVARRA promueve el intercambio cultural desarrollando este evento con la finalidad de generar espacios para el intercambio de muestras culturales de danza, música, teatro, artes plásticas y gastronomía, donde la comunidad de la Fundación Universitaria Navarra disfrutó de una jornada de esparcimiento, que contribuyó al fortalecimiento de los talentos artísticos de cada uno de los estudiantes, docentes, administrativos y colaboradores, quienes con sus destrezas encantaron a los asistentes.



Comparsas Representativas:

- Ingeniería Industrial – Ingeniería Ambiental: España
- Derecho: Italia
- Administración: Nigeria
- Medicina: Brasil
- Enfermería: Perú
- Tecnología: México

La VII Muestra Internacional del folclor UNINAVARRA 2022, tuvo un incremento del 53.6% en la participación con relación al año anterior, pasando de 225 participantes en el año 2021 a 419 para el año 2022 , lo que indica que se ha logrado abordar metodologías apropiadas para la realización de este tipo de actividades. Así mismo, con el fin de incrementar el porcentaje de participación en este evento, desde Bienestar Universitario se están implementando estrategias innovadoras con el propósito de generar mayor impacto en toda la comunidad Uninavarrista.

